

AL HABLA

* Confiamos en que os diéseis cuenta a tiempo de las dos "inocentadas" de la anterior revista (calefacción en la Alameda y Euromaranchón). Cada año incluimos alguna. Si se os ocurre alguna buen para el próximo... Ya sabéis, mandadla.

* Nos cuentan que el Juevesladero pasó sin pena ni gloria.

Por contra, el Carnaval parece que fue muy animado, con vistosos disfraces, buen baile y hasta chocolate. Si esta celebración se consolida, valdrá la pena acercarse a ella.

* El AVE Madrid-Barcelona, ya vuela por nuestras tierras. Bueno, más que volar, va dando bandazos destrozando la franja por donde ha de pasar. En Semana Santa ya tuvimos que circular por la carretera de Arcos toda levantada hasta pasado Sagides. Afortunadamente ya la han asfaltado de nuevo.

* Hay poca agua, dicen, en los manantiales, aunque para la agricultura parece que ha llovido suficiente. Se augura un verano seco.

* Como por desgracia, cambiamos de párroco con frecuencia, todas las Semanas Santas son diferentes. Este año, recogimos los ramos en la Ermita el Domingo de Ramos y bajamos a los "Agüelicos" antes de misa. Éramos poquitos y tuvimos que hacer esfuerzos para no dejarnos ninguno en la Ermita. ¿Por qué no se realiza esta procesión el Jueves Santo, que ya somos muchos? Por cierto, los ramos de este año eran de romero y, los pocos que tenían flor, olían a gloria.

El Jueves Santo, la iglesia se llenó: la calefacción y las ganas de participar lo hicieron posible. Porfi nos hizo una homilía y unas advertencias ("Ya sé que traéis todos el pie lavado, pero levantadlo un poquitico porque no me puedo agachar mucho"... Y otras más). Como nunca llueve a gusto de

todos, a unos cayeron muy bien y a otros no tanto.

La procesión de Viernes Santo, reunió a tanta gente como el Rosario de Antorchas de la víspera de la fiesta. La noche estaba buena y había tortas para llevar a los Agüelicos a la Ermita.

El Sábado Santo, Poli, nuestro párroco, hizo mucha propaganda para que asistiésemos a la Vigilia Pascual y la iglesia se llenó. La noche estaba buena y no se apagaban las velas. De la procesión del Domingo de Resurrección, hay que destacar las "andas" que portaban a Cristo Resucitado. Salió de la Iglesia en brazos de Julián, que lo llevó hasta encontrarse con la Virgen y volvió en brazos de Amancio. Parece ser que no había unas andas tradicionales disponibles y las que habían encargado no estaban termi-



nadas. Un año más hemos de agradecer a Luis Valero (el Jaraba) que nos haya preparado y servido la limonada



Madre, niño, bien y tú?
Pues sabrás que...



de Semana Santa.

* Maranchón fue sede de un primer encuentro entre los ayuntamientos afectados por la denominada "Ruta del Cid". Son cerca de 70



ayuntamientos desde Burgos hasta Castellón, que tratan de dar impulso a la iniciativa que está llevando a cabo la Diputación Provincial en el fomento de esta ruta, que pasará por nuestro pueblo. Según los versículos 545 y 546 del Cantar del Mío Cid, la localidad fue testigo de sus pasos. "Pasaron las aguas, / entraron al campo de Torancio, / por esas tierras ayuso / quanto pueden andar".

